



Nota de Prensa N°134 -2016 /JAO-CR

## **Para salvaguardar la seguridad de la población AREQUIPA CONTRARÁ CON PATRULLEROS INTELIGENTES**

El Congresista Justiniano Apaza Ordóñez anunció que próximamente la Región Policial de Arequipa contará con 125 patrulleros inteligentes, los mismos que contribuirán en el patrullaje, para erradicar la delincuencia en la región de Arequipa.

"Gracias a las gestiones de mi despacho congresal a través del Ministerio del Interior, se ha logrado que el Proyecto de Inversión Pública "Mejoramiento del Servicio de Patrullaje en Áreas Urbanas en 17 Departamentos", se concrete y no se entrampe en promesas sin cumplir y este sea realidad", señaló Apaza.

El parlamentario por Arequipa destacó que con la implementación de los vehículos policiales inteligentes, de marca SSANGYONG modelo REXTON RX320, se mejorará la labor policial en el patrullaje las 24 horas del día, acudiendo y atendiendo oportunamente a los llamados de emergencia de la población.

"Somos conscientes que este es solo uno de los pasos para mejorar el patrullaje policial en las calles de la ciudad Blanca, pero es necesario que la Policía Nacional, demuestre efectividad en sus intervenciones, a fin que la población se sienta protegida y no desamparada y sin leyes", destacó el legislador.

Apaza Ordóñez precisó que a través de un trabajo conjunto Policía Nacional, Unidades de Seguridad Ciudadana y población en su conjunto, se erradicará la delincuencia de las calles y se contribuirá al fortalecimiento de una convivencia en paz social en todo el país.

**"Sin luchas no hay victorias"**

Agradecemos su difusión  
Arequipa 03 de mayo de 2016  
Prensa – Despacho Congresal  
Mayor información: 987126891